



**CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS
COUR INTERAMERICAINE DES DROITS DE L'HOMME
CORTE INTERAMERICANA DE DIREITOS HUMANOS
INTER-AMERICAN COURT OF HUMAN RIGHTS**



CorteIDH_CP-18/11 ESPAÑOL

**COMUNICADO DE PRENSA
DIEGO GARCIA-SAYÁN (PERÚ) REELEGIDO PRESIDENTE DE LA CORTE Y
MANUEL VENTURA ROBLES (COSTA RICA) ELEGIDO VICEPRESIDENTE**

San José, Costa Rica, 1 de diciembre de 2011.- La Corte Interamericana de Derechos Humanos reeligió como Presidente al Juez peruano Diego García-Sayán para un nuevo período de dos años que se inicia el 1 de enero del 2012. En el mismo acto eligió como Vicepresidente al Juez costarricense Manuel Ventura Robles. La elección se llevó a cabo durante el 93 Período Ordinario de Sesiones de la Corte que culmina el día de hoy en San José, Costa Rica.

Diego García-Sayán es Juez desde el 2004 y es actualmente Presidente desde enero de 2010. Fue el primer peruano elegido como Presidente de la Corte. Destacado jurista que ha desempeñado importantes responsabilidades en su país y en organizaciones internacionales. Ha sido Ministro de Relaciones Exteriores, así como Ministro de Justicia del Perú. Asimismo, ha sido Jefe de la Misión de Observación Electoral de la OEA en Guatemala (2007) y representante del Secretario General de la ONU en la verificación de los acuerdos de paz en El Salvador (1992-1995). Ha sido Presidente del Grupo de Trabajo sobre Desapariciones Forzadas o Involuntarias de la ONU. El Juez García-Sayán es también profesor universitario y autor de numerosas publicaciones sobre derecho internacional y derechos humanos.

Manuel E. Ventura Robles también es Juez de la Corte desde el 2004. Ocupó el cargo de Secretario de la Corte Interamericana desde enero de 1990 hasta diciembre de 2003. Anteriormente había sido Secretario Adjunto de la Corte desde diciembre de 1979 hasta marzo de 1989. Ha ocupado diversos cargos tanto en el sector privado como en la administración pública, concretamente en el Servicio Exterior costarricense en la Embajada de Costa Rica en Washington, D.C. y en la Misión Permanente de Costa Rica ante la OEA. Es autor de más de 60 publicaciones sobre derecho internacional y derechos humanos, y profesor invitado en universidades europeas y americanas.

- - - - -

Para mayor información favor dirigirse a la página de la Corte Interamericana <http://corteidh.or.cr/index.cfm> o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a corteidh@corteidh.or.cr.